



Regierungsratsbeschluss vom 04. Februar 2025

Anzug Lisa Mathys und Konsorten betreffend Veloschnellrouten

P205184

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lisa Mathys und Konsorten stehenzulassen.

Begründung

Die geplanten Velovorzugsrouten bieten direkte und attraktive Verbindungen aus der Agglomeration und den Quartieren ins Stadtzentrum. Bei der Planung des neuen Velonetzes wird mit den regionalen Partnern sichergestellt, dass deren Velovorzugsrouten direkt an das neue Netz des Kantons Basel-Stadt anschliessen. Mit dem Gegenvorschlag zur hängigen Volksinitiative «Sichere Velorouten in Basel-Stadt» sollen innerhalb von zehn Jahren Velovorzugsrouten im Ausmass von mindestens 40 km erstellt werden. Sowohl Initiative als auch Gegenvorschlag werden der Stimmbevölkerung zur Abstimmung vorgelegt.

